

# *Arrestan a sospechosos de planear ataque contra presidente de Francia*

---



París, 6 nov (RHC) Las autoridades de Francia arrestaron a seis sospechosos de preparar un ataque contra el presidente Emmanuel Macron.

En el operativo de los arrestos que realizó la Dirección General de la Seguridad Interior, en particular por los servicios antiterroristas precisaron que las detenciones se produjeron en diversos departamentos de París bajo el cargo de asociación criminal de malhechores terroristas, mientras los retenidos al parecer están vinculados a la extrema derecha.

También declararon que la acción violenta tenía por blanco el primer mandatario francés, y el plan se encontraba aún en un estado de poca definición.

El presidente de Francia, Emmanuel Macron, abogó hoy por la formación de un “verdadero ejército europeo” que garantice una mayor soberanía de la región y una menor dependencia de los Estados Unidos.

En entrevista con la radioemisora Europe 1, el mandatario defendió la necesidad de llevar adelante “el proyecto de una Europa soberana”, “una Europa que se defienda más por sí sola, sin depender únicamente de Estados Unidos”.

Las declaraciones del jefe de Estado se produjeron en el marco de un recorrido por todo el país para conmemorar el centenario del Armisticio que puso fin a la Primera Guerra Mundial.

Macron inició ayer el periplo por numerosas localidades galas que quedaron marcadas por esa contienda bélica, como Verdun, donde tuvo lugar una de las batallas más sangrientas.

En medio de la gira, el mandatario también anunció hoy que en 2019 los restos del escritor y combatiente de esa guerra Maurice Genevoix ingresarán al Panteón, donde reposan grandes personalidades de las letras, la ciencia, la cultura y la historia de Francia.

En su cuenta de la red social Twitter, calificó de “incomprensible que 'Los del 14' no formen parte del Panteón. Todos cruzarán el umbral con su portavoz, que era Maurice Genevoix”.

Pocas horas antes, el presidente había declarado su voluntad de rendir de esa forma un homenaje a quienes lucharon en la contienda. “Deseo que el próximo año los del 14, simples soldados, oficiales, voluntarios, convocados, militares de carrera sin grado y generales, pero también las mujeres que trabajaron junto a los combatientes, todo este gran pueblo que se convirtió en un ejército victorioso, sea honrado en el Panteón”, señaló.

El recorrido memorial se extenderá durante toda la semana y para el sábado Macron tiene previsto, junto a la canciller federal alemana Angela Merkel, visitar la localidad de Compiègne, al norte de esta capital, donde fue firmado el Armisticio.

En ese lugar se encuentra un museo donde se conserva el vagón de tren en que fue suscrita la paz, así como diversos objetos y documentos históricos.

El domingo 11 de noviembre tendrá lugar la conmemoración principal por el centenario del Armisticio, con actividades en las que se espera la asistencia de más de 60 jefes de Estado y Gobierno.

El mandatario galo recibirá en esta capital a gobernantes como Angela Merkel; el presidente de Rusia, Vladimir Putin; y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

El acto central se realizará en el Arco de Triunfo de los Campos Elíseos, donde Macron dará un discurso a las 11 de la mañana, hora en la que en 1918 entró en vigor el alto el fuego.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175889-arrestan-a-sospechosos-de-planear-ataque-contrapresidente-de-francia>



# **Radio Habana Cuba**